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REQUERIMENTO D E S P A C H O

N“ 00339“ EMENTA:
REQUER COMPLEMENTAÇÃO DE RESFÇSTA DE
REQUERIMENTO SOBRE INFORMAÇOES DE
DEMANDA DE ATENDIMENTO DO TRANSPORTE
PUBLICO PARA OS MORADORES DOS
CONDOMINIOS EXISTENTES NA VIA NORTE.

S—mhnr Brºsmunlr
Considerando que nosso Requerimento nª 2434, de 02/05/2019.

solicitou mformações sobre a demanda de aterramento de transporte público para os
moradores dos condomr'nlos exreremes na Vra None e que. como resposta for nos
mmrmado que os moradores ra estão sendo atendidos pelas unhas 355 e aaa, e que
com rsss, a acesslblhdade dos moradores estarram sendo arendraas,

Considerando que. mesmo com a mudança informada os horários
e distância dos gomas de ônibus não os atendem a comem e que, devido a reso,
vor realrzada uma reumão com os moradores e srnurcos .mnrorme Ala que segue
anexa.

Considerando a alegação dos moradores gue as linhas 385 e 688
são Exvressis e que não suprem ªs necessidades em razão dz pouca frenuência
de servidão aos mesmos oucos horários dis linhªs .

Ante o exposto. requeremns à nobre Mesa, na «arma Reglmenlal,
depois de ouvldo o Plsnàno desta Egrégla Casa, sela ofreraac ao Excelentíssrmo
Senhor Prefeito Munrerpar para que solrcite a Secrelarla compereme o ermo de
mIormaÇôes acerca de estudos para rmplanzaçào de mais lrmrae. holànos e «gears em
atendimento a demanda de rranspone pumrco da a reglão
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ATA DA REUNIÃO REALIZADA DIA 18 DE ABRIL DE 1019 NA TRANSERP

Aos dezmto mas do mês de abnl de dots mu & dezenove, às dez horas e tnnta mmums,
na sede da Transerp no muntcipro de Rroerraa Preto, est-veram presentes o Vereador
Alessandro Maraca, a Síndlca do Condomtnio Vrrta Norte, Andrea Crrstma Barbosa Fernandes,
seu esposo Frank Gama Fernandes, Jºsé Mauro e Reinaldo Lahare da Transerp, para tratarem
da questão do transporte wletrva, para atender todos os moradºres do condamímo vma Vra
Norte | e Vltfa Vla None II.

For exposto pelo Vereador e pela sindrca todos os orotztemas dos moradores em relação
ao transporte aotetwo. A Transern apresentou um documento emmdu em onze de setembro
de dors rnrl e nove e mmo em nove de abnt de dms rml e treze para a sua Desenvotvrrnento
Imobtliáno e para o Sr, Antônro Eduarda Godoy, rntormandu que o transporte púbhcc coleuvu
seria atendido pela Rua Generat camara, assnm a empresa devena ter pmwsm. Mesmo assrrn,
a Transerp se corazon a dlsposlção para fazer urn estudo-, adrantou que haverá algumas
reíormulações e poderá atender, mas não deu um prazo. Nos fm sohcíladn uma reunião com a
construtora, para que eta tambem assuma a sua responsabrlroade

As possrorlroaoes de atendrrnenta virão com a reestruturação da rede, mapeamentodo
aumento da demanda no trecho, e transformar a Via Expressa Norte em sistema regular,
passando o dia todº

Maraca var solrcrtar o estudo de aumento de demanda, tendo em Vlsta novos
tondomímos ao longo da Vra Norte


